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Liebe Leserinnen und Leser, liebe Wählerinnen und Wähler, 

wir alle haben die Wahl – die Wahl, wie wir mit den politischen 
Wendungen in unserem Land umgehen und mit welchen Augen 
wir auf unser Leben und das Jahr 2024 blicken. Das gilt auch für 
die Anfang des kommenden Jahres anstehenden Bundestags-
wahlen.

Als Ihr Vermögensverwalter ist es unsere oberste Priorität, Sie in 
einem sich dynamisch wandelnden Marktumfeld intensiv zu be-
gleiten und Ihre finanziellen Werte langfristig zu entwickeln und 
zu sichern. In einem Jahr, das von anhaltenden wirtschaftlichen 
Unsicherheiten und geopolitischen Spannungen geprägt war, 
haben wir gemeinsam mit Ihnen die richtigen Entscheidungen 

getroffen und ihre Vermögens werte bestmöglich verwaltet. Ihr Vertrauen in unsere Expertise und 
unser Engagement ist für uns ein wichtiger Ansporn, jederzeit höchste Professionalität zu gewähr-
leisten und mit Augenmaß die Umsetzung Ihrer persönlichen Anlagestrategie sicherzustellen.

Mit unseren fundierten Strategien möchten wir für Sie auch im 
Jahr 2025 immer die richtige Wahl treffen und die Chancen der 
Kapitalmärkte nutzen. Mit der US-Wahl im Rücken und den an-
stehenden Neuwahlen in Deutschland und den damit verbun-
denen politischen und wirtschaftlichen Risiken blicken wir mit 
gesundem Optimismus in die Zukunft. 

Zum Ende des Jahres können wir auch auf große Fortschritte zu-
rückblicken, die wir als Unter nehmen erzielt haben. Die von uns 
verwalteten Vermögenswerte sind weiter gestiegen. Wir sind 
personell gewachsen, haben die Geschäftsräume in Hildesheim 
erweitert und konnten in Hannover neue Räumlichkeiten beziehen. 

Wir bedanken uns bei Ihnen sehr herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und die konstruktive 
Zusammenarbeit. Im Namen des gesamten Consulting Teams wünschen wir Ihnen und Ihren 
Angehörigen ein besinnliches und friedvolles Weihnachtsfest sowie einen gesunden Übergang  
in das neue Jahr 2025.

Ihr René Laux

P. S.:  Vergessen Sie nicht, Sie haben immer die Wahl, 
 auch ob Weihnachtspunsch mit oder ohne Schuss!
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Volkswirtschaft: 
Globales Wachstum 2025 stabil, die Staatsverschuldung steigt
Wir erwarten, dass das globale Wachstum 2025 auf mittlerem 
Niveau stabil bleibt. Seit Mitte 2024 fanden jedoch bemerkens-
werte Anpassungen der Wachstumserwartungen statt, wobei 
die Heraufstufungen der Prognose für die Vereinigten Staaten 
die Herabstufungen für andere entwickelte Volkswirtschaften 
(insbesondere Europa) ausglichen. Der künftige US-Präsident 
könnte diese Diskrepanz mit protektionistischen Initiativen 
noch weiter verschärfen. Auch in den Schwellen- und Entwick-
lungsländern haben Unterbrechungen bei der Produktion von 
Rohstoffen – insbesondere von Öl – zu Abwärtskorrekturen der 
Aussichten für den Nahen Osten und Zentralasien sowie für  
Afrika geführt. Das wurde noch verstärkt durch extreme Wetter-
ereignisse weltweit. 
Dies wurde durch Anhebungen der Prognosen für die asiatischen 
Schwellenländer kompensiert, wo die steigende Nachfrage nach 
Halbleitern und Elektronik, angetrieben durch erhebliche Investi-
tionen in Künstliche Intelligenz, das Wachstum gestützt hat. Ein 
Trend, der durch erhebliche öffentliche Investitionen in China,  
Indien und den USA unterstützt wurde.

In 2025 wird eine expansive Fiskalpolitik eine entscheidende Rolle 
für das weitere Wachstum spielen. In den USA und China wer-
den die Weichen dafür aktuell gestellt, in Europa und Japan ist 
ebenfalls eine ausgabenfreudige Politik zur Beschleunigung des 
Wachstums zu erwarten.
Allerdings gilt es hierbei die weiterhin sehr stark wachsende 
Staatsverschuldung der Industrie- und Schwellenländer im Auge 
zu behalten, weil das Wachstum teurer „erkauft“ wird und die 
Tragfähigkeit der Staatsschulden vom Kapitalmarkt mit erhöhter 
Volatilität thematisiert werden könnte.

Unser wirtschaftlicher Ausblick 

Zinsen und Inflation: 
Zinsstruktur normalisiert sich bei abflachender Inflation
Während der weltweite Rückgang der Inflation anhält, bleibt die 
Inflation der Dienstleistungspreise in vielen Regionen hoch. Das 
zeigt, wie wichtig es ist, die sektorale Dynamik zu verstehen und 
die Geldpolitik entsprechend auszurichten. Da die Erzeugerpreise 
teilweise bereits wieder steigen, ist insgesamt mit einer hartnäcki-
gen und strukturell höheren Inflation zu rechnen. Die internatio-
nal großen Zentralbanken senken bereits die Zinsen, wenngleich 
das Tempo der Zinssenkungen aufgrund der herausfordernden 
Rahmenbedingen moderat bleiben dürfte.

Die Zinsstrukturkurven normalisieren sich, was bedeutet, dass die 
kurzfristigen Zinssätze sinken, während die längerfristigen Zinsen 
steigen oder zumindest stabil bleiben. Hierbei ist es möglich mit 
einem weitsichtigen Laufzeit- und Risikomanagement auch mit 
Anleihen weiter attraktive Renditen zu erzielen.

Aktien: 
Solide Gewinne, ambitionierte Bewertungen, höhere Volatilität
Die internationalen Aktienmärkte haben sich im bisherigen 
Jahres verlauf 2024 in den meisten Regionen sehr gut entwickelt 
und in der Regel zweistellige Zuwachsraten erzielt. Damit ein-
hergehend hat sich die Bewertung vieler Aktien deutlich aus-
geweitet und liegt historisch über dem Durchschnitt. So lange 
die Unternehmensgewinne im Rahmen der Erwartungen wei-
ter steigen, ist eine erhöhte Bewertung zu rechtfertigen, insbe-
sondere in den wachstumsstarken Branchen wie Technologie, 
Gesundheit oder Künstliche Intelligenz. Daneben unterstützen 
sinkende Zinsen und das höhere Volumen von Aktienrückkauf-
programmen vieler börsennotierter Unternehmen eine höhere 
Bewertung. Sollte allerdings das Gewinnwachstum hinter den Er-
wartungen zurückbleiben, ist mit höherer Volatilität zu rechnen, 
was auch angesichts der geopolitischen und wirtschaftlichen 
Rahmenbedingungen nicht auszuschließen ist.
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Unser wirtschaftlicher Ausblick 

Rohstoffe: 
Gold glänzt weiter
Gold hat in 2024 eine fulminante Wertentwicklung genommen, trotz kleiner Kor-
rekturen zum Jahresende. Geopolitische Risiken, sinkende Zinsen und steigende 
physische Nachfrage waren hier die wesentlichen Treiber und dürften auch 2025 
für ein hohes Goldpreisniveau sorgen. Silber und andere Industriemetalle haben 
sich nicht ganz so fulminant entwickelt, könnten aber im kommenden Jahr 
auf holen. Die Lage bei den Ölmärkten dürfte ebenfalls angespannt und von 
geopolitischen Spannungen geprägt bleiben.

CTV Renten Defensiv

Jeder Anleger sollte mindestens 10 % Anleihen in seinem Wert-
papierdepot haben, ist die einhellige Meinung unserer zwei 
Renten fondsmanager Thilo Kirsten und Jutta Korte-Pakebusch. 

Unsere Vermögensverwaltungskunden haben meist den von 
uns gemanagten, kostengünstigen CTV Renten Defensiv im 
Depot. Die Performance mit + 13,47 % über 5 Jahre und + 10,93 % 
über 1 Jahr spricht für sich. Die Kursschwankungen sind niedrig 
und schlagen vielfach vergleichbare ETF‘s. Dies ist das Ergebnis 
der aktiven Anlagestrategie. In diesen rasanten Zeiten hinter-
fragen wir stets unsere Vorgehensweise. Eine Buy and Hold 
Strategie ist nicht zielführend. 

So wurden die langen Laufzeiten im Portfolio rechtzeitig 
redu ziert und Kursgewinne realisiert. Bei Gewinnen aus Fremd-
währungspapieren wurde ebenfalls Kasse gemacht.

Kürzere Laufzeiten und Floater, also Anleihen mit variabler 
 Verzinsung, sind dafür in das Portfolio aufgenommen worden. 
Bei einer Duration von 3,87, also einer durchschnittlich kurzen 
Restlaufzeit, beträgt die Rendite auf Endfälligkeit 4,97 % – ein 
üppiges Ergebnis, ohne dass wir auf bonitätsschwache Schuld-
ner ausweichen mussten. Das zählt umso mehr, da die Zeiten 
von Kursgewinnen am Renten markt vorbei sein könnten.

Die Zinssenkungen der Noten banken sind unserer Meinung 
nach eingepreist und aufgrund des Wahlergebnisses in den 
USA ist eher mit steigenden Zinsen zu rechnen. Kurzläufer sind 
daher die beste Wahl in diesen Zeiten.� �TK 

Auszeichnungen: Morningstar 5 Sterne
 Citywire Platz 12 unter 228 Fonds
 Lipper Fund Award Best Fund over 5 Years  
 Bond Global EUR
ISIN: LU0316657369
Anteilspreis: 25,07 € 
Jährliche Kosten: 0,85 Prozent
Gewinnverwendung: Ausschüttend Stand 04.11.2024

Währungen: 
US- Dollar stark, Euro und Yen volatil
Angetrieben von einer positiven Wachstumsdifferenz zu Europa und Japan sowie 
in Relation höherer Zinsen, sollte der USD 2025 weiter zur Stärke tendieren und 
zu Volatilität bei den jeweiligen Währungspaaren führen. Die voraussichtlich stark 
steigende US-Staatsverschuldung und damit wieder anzuhebende Schulden-
obergrenze könnte zwischenzeitlich auch den USD schwanken lassen. Allerdings 
wird der Senat und das Repräsentantenhaus in den USA, welche beide eine repu-
blikanische Mehrheit haben, dies ohne große „Zitterpartie“ genehmigen. RL 
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Consulting Team erneut unter den Top 50 Vermögensverwaltern von Citywire ausgezeichnet

Die Consulting Team Vermögensverwaltung AG hat erneut  
einen bedeutenden Meilenstein erreicht: Wir wurden von City-
wire Deutschland als einer der Top 50 Vermögensverwalter in 
Deutschland ausgezeichnet. Diese prestigeträchtige Anerken-
nung unterstreicht die herausragende Leistung und das Engage-
ment unseres Unternehmens in der Vermögensverwaltung.

Citywire ist ein Unternehmen, das sich auf die Berichterstattung 
und Analyse von Vermögensverwaltern spezialisiert hat. Diese 
Auszeichnung basiert auf einer umfassenden Analyse der Perfor-
mance, des Risikomanagements und der Kundenzufriedenheit. 
Das Consulting Team hat sich in einem wettbewerbsintensiven 
Markt durch innovative Anlagestrategien und einen kundenori-
entierten Ansatz hervorgetan. Unser Team von erfahrenen Ver-
mögensverwaltern arbeitet eng mit seinen Kunden zusammen, 
um maßgeschneiderte Lösungen zu entwickeln, die den indivi-
duellen Bedürfnissen und Zielen gerecht werden.

Diese Auszeichnung ist nicht nur eine Bestätigung unserer bis-
herigen Arbeit, sondern auch ein Ansporn, weiterhin höchste 
Standards in der Vermögensverwaltung zu setzen. Wir sind stolz 
darauf, unseren Kunden nicht nur eine exzellente Performance, 
sondern auch Transparenz und Vertrauen zu bieten.

CT hat in den letzten Jahren konti-
nuierlich in die Weiterbildung sei-
ner Mitarbeiter und in moderne 
Analysetools investiert, um den 
sich ständig ändernden Marktbe-
dingungen gerecht zu werden. 
Diese proaktive Herangehens-
weise hat es uns ermöglicht, uns 
als einer der führenden Vermö-
gensverwalter in der Branche zu 
etablieren.

Ein zentraler Bestandteil unserer Unternehmensphilosophie ist 
die enge Zusammenarbeit mit unseren Kunden. Als Team legen 
wir großen Wert darauf, die finanziellen Ziele und Risikoprofile 
unserer Klienten genau zu verstehen. Durch regelmäßige Ge-
spräche und transparente Berichterstattung wird sichergestellt, 
dass sie stets über ihre Investments informiert sind und die Mög-
lichkeit haben, aktiv an der Gestaltung ihrer Anlagestrategie mit-
zuwirken.� �TH 

Veranstaltung in Hannover trifft auf große Resonanz

Die Consulting Team Vermögensverwaltung AG hat am 26.09.2024 eine Veranstaltung, gemein-
sam mit der Kanzlei „Schickerling | von Bismarck“ und „Bletgen & Kollegen Steuerberater Hannover“  

in „Schubert ś Brasserie“ in Hannover durchgeführt.

Im Mittelpunkt stand das Thema „Die Dos & Donts der 
Vermögens nachfolge“, welches mit 50 Teil nehmern aus den 
Mandantschaften der Unternehmen auf ein sehr großes Inte resse 
gestoßen ist. 

René Laux, Oliver Bletgen, Dr. Moritz von Bismarck und Dr. Heinrich-Alexander Graf von Moltke 
führten die Gäste durch den Abend und konnten in einer schönen Atmosphäre wertvolle  
Hinweise geben. Im Mittelpunkt standen der Unterschied zwischen gesetzlicher und gekorener 
Erbfolge, die steuerlichen Auswirkungen und Optimierungsmöglichkeiten hinsichtlich der Aus-
nutzung von Freibeträgen sowie die Errichtung von Familiengesellschaften. 
Insbesondere die enge Zusammenarbeit der Firmen bieten den Mandanten Vorteile in der 
Beglei tung auf diesem wichtigen Weg.� �NG 
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„Dauerläufer-Aktien-Strategie“ trägt Früchte im CT Wikifolio

Stabil wie ein Tresor und dennoch am Puls der Zeit – so wünscht 
sich jeder Börsianer seine Aktienauswahl. Gemeint sind Qualitäts-
unternehmen mit guten Geschäftsmodellen, die möglichst we-
nige Abwärtsphasen durchlaufen. Wir als Vermögensverwalter 
haben einen „Filter“ für unsere Aktienstrategie in der von uns ge-
mangten Anlagelösung „Wikifolio CT Branchen und Trends“ 
(ISIN: DE000LS9PPP9) entwickelt, durch den wir sicherstellen, dass 
die Anteilsinhaber stets in den aktuell 15 stärksten „Dauerläufer-
Aktien“ investiert sind.  

Mit Aktien lässt sich eigentlich immer ein Vermögen aufbauen. 
Dass Kurse auch mal kräftig schwanken und es dadurch zu her-
ben Verlusten kommen kann – wenn auch nur auf dem Papier – 
führt leider viel zu oft dazu, dass viele Börsianer den Märkten und 
ihren Möglichkeiten bei Anzeichen von Schwäche schnell wieder 
den Rücken kehren. 

Um das möglichst zu vermeiden, selektieren wir für das Portfolio 
im „Wikifolio CT Branchen und Trends“ die Aktien heraus, die 
sich vergleichsweise stetig entwickeln und bei denen in der Ver-
gangenheit die zwischenzeitlichen Abschwünge – die es natur-
gemäß immer mal gibt – nicht allzu stark ausgefallen sind. Daraus 
darf man dann (bei aller Vorsicht) durchaus schließen, dass dies 
auch künftig so sein wird. Jene Aktien und die Unternehmen, die 
dahinterstecken, verfügen vermutlich über ein Geschäftsmodell 
mit stetig steigenden Unternehmensergebnissen. Es handelt 
sich dabei also um stabil steigende Aktien, die langfristig die 
Marktentwicklung schlagen. In Europa gibt es (zu) wenige große, 
börsennotierte Unternehmen, die seit 2014 diese Kriterien erfül-
len. Daher haben wir als Basis die 1.000 größten amerikanischen 
Unternehmen gewählt. Hier gibt es relativ viele börsennotierte 
Firmen, die Nischen perfekt besetzen – jenseits von Apple oder 
Alphabet. 

In einem ersten Schritt filtern wir von den 1.000 größten US-Un-
ternehmen diejenigen heraus, die in den letzten 10 Jahren durch-
schnittlich mindestens 12 % pro Jahr im Kurs zugelegt haben.  
Aktuell erfüllen 325 Titel dieses Kriterium. Die Qualität und damit 
das Ranking dieser Werte berechnen wir anschließend anhand 
zweier Indikatoren:

 º Indikator „stabiles Kurswachstum“ 
damit werden die Aktien mit stabil steigenden Kursverläufen 
hervorgehoben

 º Indikator „Monkey-Trader“ 
hiermit werden zufällige Käufe und Verkäufe des jeweiligen 
Titels simuliert und die Wahrscheinlichkeit berechnet, mit der 
ein zufällig agierender Trader Gewinne erzielt. 

Als Ergebnis erhalten wir täglich eine Rangliste, die die Markt-
entwicklung genau berücksichtigt und die „besten“ Branchen- 
und Trendwerte in dem aktuellen Umfeld herausstellt. Einige 
dieser Titel sind bereits seit Anfang des Jahres unter den Top-15 
und beweisen damit ihre Stärke, andere Titel wiederum sind erst 
kürzlich durch eine Branchenrotation am Markt in die Top-15 auf-
gestiegen. Waren zu Corona-Zeiten beispielweise Unternehmen 
aus dem Gesundheitsbereich oder aus dem Energie-/Solarsektor 
zu Zeiten der Energiekrise enthalten, sind aktuell andere, stärkere 
Branchen und Trends angesagt. Es sind spannende Unterneh-
men, wie z. B. Zulieferer für die Luft- und Raumfahrt, Unterneh-
men aus dem Recyclingbereich und ein Analytics-Software-
Unternehmen für das Kreditgeschäft.
Dem Chartvergleich ist zu entnehmen, wie erfolgreich unsere 
Aktienstrategie seit dem 01.01.2024 im Vergleich zu dem 
NASDAQ 100 und dem DAX abschneidet.

Interessierte Kunden können diesbezüglich 
gern ihren Berater zum Thema   
„Dauerläufer-Aktien-Strategie“ kontaktieren.� �HH & ML 
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Die Handballer der TSV Hannover-Burgdorf bald wieder in Europa?                                                      

Die Consulting Team Vermögensverwaltung AG ist seit zwei Jah-
ren förderndes Mitglied im Wirtschaftsclub der Handballer des 
TSV Hannover-Burgdorf. Wir sind stolz darauf, die Recken auf ihrem 
Weg zu einem Spitzenteam des Deutschen Handballs ein wenig 
unterstützen zu können.   

Nach einem hervorragenden Saisonstart mit 7 Siegen aus 9 Spielen 
haben die Handballer inzwischen den 2. Tabellenplatz erobert. Da-
mit steuern der Trainer Christian Prokop und sein Assistent Heidmar 
Felixson auf einen Platz zu, der nächstes Jahr hoffentlich wieder Eu-
ropapokalspiele nach Hannover bringt.

Die klare Handschrift von Geschäftsführer Eike Korsen und dem 
Sportlichen Leiter Sören Christophersen erkannte man bereits 
bei der Verstärkung des Kaders für die laufende Saison. Kapi-
tän Marius Steinhauser führt das junge Team mit den Olympia-
Silbermedaillengewinnern Renars Uscins und Justus Fischer und 
den eigenen Nachwuchstalenten. Der schwedische Allrounder 
Jonathan Edvardsson und der Wurfgigant Vlad Kulesh sorgen 
mit Spielmacher Marian Michalcik für die besonderen Momente 
in der ZAG Arena. An guten Tagen bringt das neue Torhüterduo 
Gade/Birlehm die Halle zum Kochen

In der Vorweihnachtszeit stehen weitere spannende Duelle an. 
Und auch für die Rückrunde können Sie sich noch eine Dauerkarte 
oder auch Tagestickets sichern, um die Spitzenclubs THW Kiel und 
den aktuellen Tabellenführer MT Melsungen zu sehen.               WB 

Wir verlosen 2 x 2 Tickets 
für ein Heimspiel der TSV Hannover- Burgdorf 
Alternativ:  gegen Leipzig (8.2 oder 9.2.) oder  
 gegen Melsungen (15. oder 16.5.25)

Gesucht wird ein „Urgestein“ des Consulting Teams. 
1. Wie heißt der Erfolgstrainer der Recken?

2. Der Name des Maskottchens?

3. Der Spielmacher aus Schweden?

4. Der größte Spieler?

5. Der Kreisläufer mit der 54?

6. Der Kapitän der Recken? 

Beantworten Sie bis 31.12.2024 die Fragen und senden Sie das 
Lösungswort mit dem Wunschspiel (Leipzig oder Melsungen) 
an info@consulting-team.de . 

Hilfe finden Sie auf der homepage:  www.die-recken.de 

Antwort zu

Frage 1

Frage 2

Frage 3

Frage 4

Frage 5

Frage 6
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Die Handballer der TSV Hannover-Burgdorf bald wieder in Europa?                                                      

Eike, wie zufrieden seid Ihr mit dem bisherigen Saisonverlauf und den Neuzugängen?
Mit 15 : 3 Punkten zur Länderspielpause haben wir ein Ergebnis, das so sicherlich nicht vor der Saison zu erwarten war, insofern sind wir voll zufrie-

den. Es zeigt sich auch, dass unsere Neuzugänge sehr wichtige Bausteine sind. Ein Blick auf das letzte Spiel gegen den TVB Stuttgart verdeutlicht 

dies: Simon Gade brillierte im Tor, während Joel Birlehm als Spezialist bei den Siebenmetern alle Würfe parieren konnte. Auch Thomas Solstad, 

Lukas Stutzke und Vilhelm Poulsen setzen direkt seit ihrer Ankunft vor allem in der Abwehr Impulse, die unserem Spiel viel Stabilität und wertvolle 

Gegenstöße liefert – und geben den aktuellen Viel-Spielern Ruhe- und auch Verletzungspausen. Wir dürfen also gespannt auf die weitere Entwick-

lung in allen Mannschaftsteilen sein und wie die Bausteine noch weiter zusammenwachsen.

Eike, man merkt, dass Ihr in Hannover richtig angekommen seid. Die Zuschauerzahlen steigen jede Saison.  
Wie schafft Ihr das? Braucht Ihr bald eine größere Halle?

Man erkennt deutlich, dass die sukzessive Erschließung der Arena als Hauptspielstätte – und schließlich der mutige Schritt, während der Pandemie 

den Fokus voll auf die Zukunft und die Arena als zentrale RECKEN-Festung zu richten – sich kontinuierlich ausgezahlt hat. Wir wollten bewusst nach 

der Pandemie präsent sein, waren von unserem Konzept aus Stamm-, Erlebnis- und Eventpublikum und dem Potential des RECKEN-Handballs voll 

überzeugt. Die RECKEN-Festung soll dabei nicht nur der Ort für sportliche Spitzenleistungen sein, sondern sowohl emotionales „Wohnzimmer“ als 

auch die Bühne für vielfältigste Themen und Partner unserer Heimatregion bieten. Dass dies in der erlebten Form zeitlich und so überproportional 

greifen würde, war sicher nicht vorherzusehen. Umso schöner ist es zu sehen, wie die RECKEN-Welt die Arena erobert hat und zukunftsgerichtet mit 

Leben füllt. Der sportliche Erfolg, der kongruent mit der Entwicklung einherging, trägt sein Übriges dazu bei. Dieses Momentum ist für alle daran Betei-

ligten einfach nur zum Genießen und spornt natürlich zusätzlich an, die nächsten Entwicklungsschritte mit dem spürbaren Rückenwind anzugehen.

Eike, über die Recken gibt es nur positive Berichte.  
Seid Ihr im Management und bei der sportlichen Leitung immer auf einer Linie? 

Das betrifft nicht nur die genannten Funktionen, sondern bezieht alle Mitwirkenden mit ein. Ich glaube, dass das, was nach außen wirkt,  

Ausdruck der gemeinsamen und gleichen Zielstellung ist, hinter der sich alle Kräfte vereinen – und diese Ausrichtung mit einer klaren Handschrift 

aller verschiedenen Akteure, sei es die Mitarbeiter in der Geschäftsstelle, der Staff ums Team, das Trainerteam und die sportliche Leitung bis hin zum 

Nachwuchs, verfolgt wird. Dass wir intern natürlich auch kontrovers und mit unterschiedlichen Blickwinkeln um die insgesamt besten Lösungen 

und Ergebnisse ringen ist klar.

Eike, könnt Ihr die Leistungsträger weiter halten und den Kader noch weiter zu stärken?
Zuletzt ist es uns jedenfalls gelungen. Und auch, dass sich der ein oder andere Neuzugang uns angeschlossen hat, ist ein deutliches Zeichen.  

Für viele war es vielleicht ein wenig überraschend, wir halten jedoch an unserem Weg und der Strategie fest, und sind daher sehr von der gemein-

samen Perspektive überzeugt. Demzufolge wollen wir natürlich auch in Zukunft unsere Schlagkraft in dieser unglaublich starken und ausge-

glichenen Liga behaupten. Dieser Entwicklungsfreude und „Lust aufs Gewinnen“ verleihen unsere sportlichen Akteure nicht erst seit dieser Saison 

bei nahezu jeder Gelegenheit Ausdruck.

Eike, was fehlt Euch noch an Unterstützung in Hannover, um dauerhaft ganz oben mitzuspielen?
Wir müssen den eingeschlagenen Weg konsequent weiter fortsetzen. Was uns auszeichnet, ist das sehr hohe Partnerschaftsniveau und die 

Nähe zu den vielzähligen Wegbegleitern und Unterstützern der RECKEN. Wenn es uns gelingt, diese Treue und Identifikation aufrechtzuerhalten,  

sind wir auf einem sehr guten Weg. Wir können allerdings auch die aktuelle Flughöhe schon sehr gut einschätzen, sodass wir beim Blick auf die 

Spitze sicher nicht unsere Bodenhaftung aus den Augen verlieren werden.

Jonathan, was unternimmst Du gerne in Hannover?
In Hannover gehe ich gerne mit meiner Freundin oder Kumpels in die Stadt. Zu meinen besten Freunden zählen Adam und Emily Nyfjäll sowie ihre 

gemeinsame, knapp zweijährige Tochter Astrid.

Jonathan, wie gefällt Dir die Schlagzeile: Überragender Edvardsson wirft 10 Tore und 
unterliegt Deutschland im WM Finale mit Justus und Renars mit 30:31?

Die Schlagzeile gefällt mir gar nicht. Danach wäre es für mich wirklich schwierig, nach Hannover zurückzukehren und die Ansichten von Renars 

und Justus zu hören. Mir fällt es schon schwer im Fußball beim Training gegen die Beiden zu verlieren.

Wir danken für das Gespräch. WB 

Ein Interview unseres Mitarbeiters Wolfgang Behre mit 
Geschäftsführer Eike Korsen und Jonathan Edvardsson  

J. Edvardsson         W. Behre

E. Korsen                  W. Behre
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����Die Artikel in dieser Ausgabe wurden verfasst von Wolfgang Behre (WB), Nils Gosemann (NG), 
Thomas Hartmann (TH), Hans-Rainer Hitschhold (HH), Thilo Kirsten (TK), Rainer Kochan (RK),  
René Laux (RL), Marco Lübbert zur Lage (ML), Ralf Stelzer (RS), Moritz Urban (MU).

SPECIAL OFFER
für unsere Kunden von 06. Januar bis 31. März 2025
Ein Doppelzimmer mit reichhaltigem Frühstücksbuffet für 
nur 99 € pro Nacht inkl. kostenfreier Nutzung des 
Eilun Fit Fitnesscenter und des Saunabereichs – 
je nach Verfügbarkeit im gewünschten Zeitraum! 

Seit dem 01. August 2024 gehört auch  
Ralf Stelzer zum Consulting Team.

In seiner Funktion als Leiter Gewerbeversicherungen unterstützt er das  
bestehende Team um Elmar Schmidt mit seiner Expertise um den Bereich 
der gewerblichen Sachversicherungen. 
Herr Stelzer gründete im Jahre 1990 mit einem Geschäftspartner ein 
Ver sicherungsmaklerbüro in Braunschweig. Dieses Unternehmen 
entwickelte sich in den letzten Jahrzehnten zu einer der führenden 
Adressen für qualifizierte Versicherungsberatung in der Region 
Braunschweig. Im Jahre 2013 hat das Unternehmen eine regionale 
Bank als Mitgesellschafter an Bord geholt.

Und ebenfalls neu im Consulting Team  
begrüßen wir:

Moritz Urban
Melina Maletz

Martin Schröder
Mehr zu ihnen demnächst.

In diesem Jahr hat Herr Stelzer das Unternehmen verlassen und sich bezüglich einer noch qualifi-
zierteren Beratung im Bereich des Risikomanagements zusätzlich fortgebildet. Die seit vielen Jahren 
bestehende Freundschaft zu Vorständen des Consulting Teams und die Möglichkeit auch weiter-
hin die Kundeninteressen in den Mittelpunkt der Versicherungsberatung zu stellen, hat ihn zum 
Consulting Team geführt.
Mit Herrn Stelzer gewinnt das Consulting Team einen Experten, der seit über 30 Jahren Kunden des Mittel-
standes in ihren Versicherungsfragen berät und der seinen Kunden auch insbesondere bei der Schaden-
abwicklung in der Kommunikation mit den Versicherungsunternehmen hilfreich zur Seite steht.
Der gebürtige Braunschweiger hat eine Tochter und lebt privat in der Nähe von Hohenhameln 
zwischen Hildesheim, Hannover und Braunschweig.   RS 

Moritz Urban              Melina Maletz             Martin Schröder

Buchen sie per Telefon 04682 9220 oder 
per E-Mail an info@huettmann- amrum.de 
Oder sprechen Sie uns direkt an! RK 

Ihr Buchungscode:  

„Frühjahr2025CT“


